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9 мая - День Победы со-
ветского народа в вели-
кой отечественной войне. 
День славы наших солдат 
и офицеров, закрывших 
собой мирных граждан, 
ценой ратного труда и сво-
ей жизни спасших страну 
и мир от фашизма. День 
славы тех, кто трудился в 
тылу так же, как и воины, 
приближая Победу.

Эти люди не произноси-
ли громких слов, они не лю-
бят их и сейчас. Они счита-
ли, что должны делать свое 
дело - защищать Родину. И 
они выполнили свой долг, 
победив в самой кровопро-
литной войне в истории че-
ловечества.

Мы перед этими людьми 

в неоплатном долгу. Мы не 
сделали для них всего, что 
они заслужили ратной и тру-
довой доблестью. Мы до сих 
пор не обеспечили их до-
стойными пенсиями и до-
стойными условиями жизни. 
Наши ветераны живут бедно 
- не так, как должны жить по-
бедители.

Большинство их них не лю-
бят жаловаться - они ведь во-
евали не за будущие блага, а 
за Родину. Но властям надо 
не ждать жалоб и просьб, а 
создать условия, в которых 
можно будет с опозданием, 
но все же вернуть долг тем, 
благодаря кому мы сегодня 
живем в нашей России. Мы в 
долгу и перед дожившими до 
сегодняшнего дня, и перед 

павшими на полях сражений 
сорок первого - сорок пятого 
годов. В нашей земле покоят-
ся останки тех, кого принято 
называть «неизвестный сол-
дат». И в этом тоже наш долг – 
вернуть героям их имена, их 
славу, рассказать потомкам 
об их подвиге.

Спасибо вам, дорогие 
ветераны Великой Отече-
ственной войны и тружени-
ки тыла! Ваш подвиг не будет 
забыт, он навсегда останется 
в нашей истории и памяти. 
Здоровья вам и душевного 
тепла.

Ваш Сергей Миронов

Региональное отделение поли-
тической партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области 
поздравляет вас с наступающим 
праздником – 69-й годовщиной Ве-
ликой Победы советского народа 
над фашизмом в Великой Отече-
ственной войне 1941-1945 годов! 

Проходят годы, и в нашей области 
все меньше остается тех, кто одер-
жал Победу в одной из самых страш-
ных войн в истории человечества. 
Но связь поколений не прерывается. 
Нас всех связывает боль утрат, слезы 
и кровь тех, кто отстаивал независи-
мость нашей Родины. Народы Со-
ветского Союза, воины Красной ар-
мии под руководством И.В. Сталина 
одержали победу над фашизмом и 
развеяли миф о непобедимости гит-
леровских войск. К сожалению, за 
последние два десятилетия нынеш-
няя «демократическая» власть без 
войны разгромила свою националь-
ную экономику, разрушила Воору-
женные силы, превратила Россию в 
территорию для работы миллионов 

мигрантов. И сегодня идет открытая 
борьба за нашу Родину, за ее неза-
висимость и будущее наших детей и 
внуков.

Мы, ваши дети и внуки, чтим па-
мять о вас – наших отцах, дедах и ма-
терях, отстоявших для нас нашу Ро-
дину и принесших нам мир более 
полувека назад.

Желаем вам всем долгих лет жиз-
ни, здоровья, заботы родных и близ-
ких, внутреннего спокойствия и 
надежды на лучшее будущее для 
нашего народа и нашей многостра-
дальной России.

С праздником!  С Днем Победы!

Депутат Государственной Думы 
Российской Федерации,  

член фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
С.А. Петров 

Председатель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ, руководитель фракции «СР»                                                             
в Законодательном собрании области  

В.И. Фролов

Примите сердечные  
поздравления с Первомаем -  
праздником Весны и Труда!

Для каждого из нас этот праздник - 
символ весны, возрождения и надеж-
ды, стремления людей к миру, благо-
получию и процветанию!

«Мир! Труд! Май!» - этот лозунг Пер-
вомая актуален и сегодня. Труд дела-

ет нашу жизнь ярче и интереснее. Для 
каждого работа - эта важная часть жиз-
ни. Поэтому так важно реализоваться 
в профессии, испытать удовлетворе-
ние от результатов своего труда.

Оренбуржцы всегда славились сво-
им трудолюбием. В нашем крае жи-
вут замечательные люди, чьи трудо-
вые успехи и достижения в различных 
сферах принесли славу нашей облас-

ти. Уверены, что и сегодня каждый из 
вас вносит пусть маленький, но свой 
трудовой вклад в развитие региона. 
Благодаря вашему ежедневному труду 
Оренбуржье живет и стабильно раз-
вивается.

Глубокое уважение к человеку труда 
- это важнейшая ценность нашего об-
щества. Она досталась нам в наслед-
ство от отцов и дедов, и мы должны 
передать ее своим потомкам.

Дорогие земляки, от всей души же-
лаем вам прекрасных праздничных 
дней, солнечного весеннего настрое-
ния, мира, добра, уверенности в своих 
силах и успехов в делах!

Сергей миронов: 
«9 мая - навсегда в истории и памяти людей»

УВАжАЕМыЕ ОРЕнбУРжцы!

УВАжАЕМыЕ УчАСТнИкИ, ИнВАЛИДы  
И ВЕТЕРАны  ВЕЛИкОй ОТЕчЕСТВЕннОй 
ВОйны, ТРУжЕнИкИ ТыЛА И ДЕТИ ВОйны!

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области  
поздравляет всех оренбуржцев  
с майскими праздниками

С Днем Победы!
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Государственная Дума приняла иниции-
рованное СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ заяв-
ление «О политических репрессиях на Укра-
ине». Инициативу поддержали все четыре 
фракции Госдумы. По словам председателя 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергея Ми-
ронова, все были единодушны в оценке: са-
мопровозглашенные киевские власти при-
бегают к политическим репрессиям.

Как подчеркнул парламентарий, многочис-

ленные задержания и аресты людей лишь за 
то, что они хотят использовать свое право 
говорить на родном для них русском языке, 
преследование лиц, не желающих мириться 
с произволом нелегитимной киевской влас-
ти, возбуждение уголовных дел в отношении 
глав городов, избранных населением, - дале-
ко не полный перечень тех действий, к кото-
рым прибегает самопровозглашенная киев-
ская власть.

«Репрессии по политическим мотивам, 
в частности, в отношении русскоязычных 
граждан Украины - не внутреннее дело этой 
страны, - заявил политик. - Это касается всех. 
Россия уже не раз выражала серьезную оза-
боченность нарушением прав человека на 
Украине. Заявление Государственной Думе 
очередное тому свидетельство».

По мнению Сергея Миронова, западные 
страны не реагируют на эти многочисленные 
нарушения, видимо, потому, что не хватает 
времени и сил - многие заняты обсуждени-
ем санкций против России, вернувшей себе 
свою же, российскую территорию - Крым. 
Возможно, практика двойных стандартов 
крепко укоренилась в головах западных по-
литиков. 

«Но Россия не будет сидеть сложа руки. Мы 
предпримем все допустимые международ-
ным правом меры для того, чтобы помочь 
нашим братьям, чтобы пресечь беззакония 
и репрессии, - заявил председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. - Для нас право че-
ловека на свободу мысли и слова - не пустой 
звук. Это неотъемлемое право любого граж-
данина, и оно не имеет границ!»

Источник: www.spravedlivo.ru

10 апреля ПАСЕ обсуждала полномочия 
делегации РФ в Ассамблее в связи с при-
соединением Крыма к России и одобрила 
поправку к резолюции, предлагающую ис-
ключить российскую делегацию из руково-
дящих органов. Кроме того, ПАСЕ лишила 
делегацию РФ права голоса и участия в мис-
сиях наблюдателей на выборах. Все санк-
ции распространяются на 2014 год. По мне-
нию председателя партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергея Миронова, Россия прожи-
вет и без Парламентской ассамблеи Совета 
Европы, а международные вопросы сможет 
решать на других мировых площадках - на-
пример, в ООН.

«Мы без ПАСЕ проживем, а вот что она бу-
дут делать без России - это большой вопрос. 
Если с нами поступают по-хамски, отвечать 
надо спокойно... Наша делегация уже воз-
вращается в Москву, я думаю, что, если нас 
лишили слова до конца года, нам там делать 
нечего до конца года точно, а может быть, и 
вообще нечего делать в этой ПАСЕ», - заявил 
Сергей Миронов.

По его словам, РФ вполне может при-
остановить членство в ПАСЕ, а мировые 
вопросы решать и на других площадках. 
«Россия - член Совета безопасности ООН... 
нас никто никогда не вычеркнет из миро-
вых проблем».

Накануне Ассамблея осудила присоеди-
нение Крыма к России. Европарламент при-
знает новую киевскую власть полностью ле-
гитимной, а все принимаемые ими решения 
- законными.

По материалам источников: РИА новости, 
Русская служба новостей

резоЛюциЯ 
Палаты депутатов 
политической партии 
СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ 
Эффективное местное  
самоуправление - залог  
успешного развития страны.

Палата депутатов политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, со-
стоящая из депутатов Государствен-
ной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации, депутатов 
законодательных (представитель-
ных) органов государственной влас-
ти субъектов Российской Федера-
ции и депутатов представительных 
органов  местного самоуправления

1. отмечает  активность депутатов 
политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Государственной Думе 
Федерального Собрания Российской 
Федерации, в законодательных (пред-
ставительных) органах государствен-
ной власти субъектов Российской 
Федерации и в представительных 
органах  местного самоуправления в 
работе по поддержке и развитию ин-
ститутов местного самоуправления в 
Российской Федерации;

2. подчеркивает важность разви-
тия местного самоуправления на 
принципах многообразия и уваже-
ния к самобытности, историческим и 
иным местным традициям;

3. подчеркивает свою привер-
женность идее развития местно-

го самоуправления в направлении 
расширения реальных финансово 
обеспеченных полномочий город-
ских округов, городских и сельских 
поселений как публичной власти, 
наиболее близкой к людям;

4. призывает Государственную 
Думу и Совет Федерации Федераль-
ного Собрания Российской Федера-
ции для укрепления стабильности 
местного самоуправления принять 
специальный федеральный консти-
туционный закон, устанавливающий 
основы и общие принципы организа-
ции и развития местного самоуправ-
ления;

5. считает, что положения такого 
федерального конституционного за-
кона должны получить развитие в ре-
гиональных законах, решение многих 
вопросов территориального устрой-
ства и организационных форм мест-
ного самоуправления целесообразно 
передать субъектам Российской Фе-
дерации, муниципальным образова-
ниям и самому населению;

6. призывает Государственную 
Думу и Совет Федерации Федераль-
ного Собрания Российской Федера-
ции принять Федеральный закон «О 
финансово-экономических основах 
местного самоуправления», устанав-
ливающий понятные и прозрачные 
механизмы формирования муници-
пальных бюджетов, упорядочиваю-
щий систему межбюджетных отно-
шений;

7. призывает органы государствен-
ной власти субъектов Российской 
Федерации воздержаться от ограни-
чения самостоятельности муниципа-

литетов и не допускать нарушения 
конституционного права граждан на 
местное самоуправление; 

8. призывает органы власти му-
ниципальных районов не допускать 
ограничения самостоятельности 
городских и сельских поселений, 
«добровольно-принудительного»  
отъема полномочий у муниципаль-
ных образований нижнего уровня;

9. выражает серьезную озабочен-
ность по поводу звучащих предложе-
ний о создании территориальных ор-
ганов власти вместо существующих 
городских округов и муниципальных 
районов и считает подобные реше-
ния противоречащими Конституции 
Российской Федерации, поскольку 
права и свободы человека и гражда-
нина могут быть ограничены феде-
ральным законом только в той мере, 
в какой это необходимо в целях за-
щиты основ конституционного строя, 
нравственности, здоровья, прав и за-
конных интересов других лиц, обе-
спечения обороны страны и безо-
пасности государства, и ликвидация 
законодательно признанного права 
на самоуправление на уровне город-
ских округов и муниципальных рай-
онов не может быть обоснована ука-
занными целями;

10. подчеркивает важность обес-
печения собственной стабильной и 
достаточной финансовой базы для 
эффективной реализации полномо-
чий муниципальных образований 
разного уровня;

11. напоминает о поставленной в 
Бюджетном послании Президента 
Российской Федерации о бюджет-
ной политике в 2012-2014 годах за-
даче обеспечения эффективной де-
централизации полномочий между 
уровнями публичной власти в поль-
зу субъектов Российской Федерации 
и местного самоуправления;

12. разделяет позицию Конститу-
ционного суда Российской Федера-
ции, согласно которой расходы пу-
бличной власти на осуществление ее 
конституционных функций покрыва-
ются прежде всего за счет такой не-
обходимой составной части бюджета, 
как налоги и сборы, и соответствен-
но считает, что формирование муни-
ципальных бюджетов должно осу-

ществляться преимущественно за 
счет собственных налоговых посту-
плений, а не за счет межбюджетных 
трансфертов, за местными бюджета-
ми должны быть закреплены доста-
точные налоговые доходы;

13. предлагает принять следующие 
законодательные решения для обес-
печения налоговой и бюджетной са-
мостоятельности муниципальных об-
разований:

- увеличить долю средств от нало-
га на доходы физических лиц, посту-
пающую в бюджеты муниципальных 
образований, прежде всего поселе-
ний, и постепенно довести долю на-
лога на доходы физических лиц, по-
ступающую в бюджеты городских 
округов, городских и сельских посе-
лений, до 40%;

- перейти к уплате налога на дохо-
ды физических лиц по месту житель-
ства налогоплательщиков;

- передать на муниципальный уро-
вень 2% налога на прибыль органи-
заций;

- передать на муниципальный уро-
вень транспортный налог с физиче-
ских лиц;

- ввести налог на недвижимость, 
при этом передать принятие закона 
о введении налога на недвижимость 
на уровень регионов;

-  ввести местный налог на покупку 

дорогой недвижимости;
-  закрепить за бюджетами поселе-

ний налоги от малого бизнеса;
14. считает, что на местном уров-

не должны быть механизмы прямо-
го участия граждан в распределении 
бюджетных средств. Каждый нало-
гоплательщик должен иметь пра-
во принимать участие в выборе, на 
какие общественно-полезные цели 
отчислять от 1 до 2% подоходного 
налога, перечисляемого в муници-
пальный бюджет;

15. постановляет депутатам и кан-
дидатам в депутаты от политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ис-
пользовать в своей работе поло-
жения настоящей резолюции при 
определении позиции в отношении 
местного самоуправления;

16. рекомендует федеральным и 
региональным органам законода-
тельной и исполнительной власти 
использовать итоговый документ ра-
боты Палаты депутатов (резолюцию) 
при рассмотрении вопросов разви-
тия института местного самоуправ-
ления в Российской Федерации.

Председатель
Совета Палаты депутатов 

политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ                                                 

н.В. Левичев

Сергей миронов: 
«рФ вполне может  
приостановить членство 
в ПаСе, а мировые  
вопросы решать  
на других площадках»

Сергей миронов:
мы предпримем все меры,  
чтобы пресечь политические 
репрессии на Украине

расширенное заседание Совета Палаты депутатов 
партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ

5 апреля в истринском районе московской области прошло расши-
ренное заседание Совета Палаты депутатов партии СПравеДЛиваЯ 
роССиЯ. Повестка мероприятия была посвящена международной дея-
тельности партии в контексте современной внешней политики рФ.

Кроме членов Палаты депутатов, в работе заседания принимали участие 
члены Центрального совета партии, депутаты Государственной Думы, члены 
Совета Федерации, председатели и секретари советов региональных отде-
лений партии, руководители фракций в законодательных органах субъек-
тов РФ, другие представители партийного актива. На обсуждение с депутат-
ским корпусом были вынесены особенности международной деятельности 
партии в условиях разрушения исторической традиции дипломатических 
коммуникаций под действием политтехнологических принципов, а также и 
внутренняя партийная политика.

По итогам заседания Совета Палаты депутатов была принята РЕЗОЛЮЦИЯ, 
единогласно поддержанная всеми участниками.
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15 апреля текущего года поступи-
ло письмо губернатора области Берга 
ю.а., в котором сказано, что представ-
ленный законопроект фракции СПра-
веДЛиваЯ роССиЯ, направленный ему 
на заключение, поддерживается. од-
нако так как областной бюджет на 2015 
и 2016 годы утвержден законодатель-
ным собранием области с предельным 
дефицитом, то предусмотреть допол-
нительные средства на реализацию 
законопроекта возможности не пред-
ставляется. 

заключение губернатора на проект за-
кона оренбургской области «о мерах го-
сударственной социальной поддержки 
граждан российской Федерации, кото-
рым на дату окончания второй мировой 
войны, 2 сентября 1945 года, не исполни-
лось 18 лет»

Проект закона Оренбургской области «О 
мерах государственной социальной под-
держки граждан Российской Федерации, 
которым на дату окончания Второй миро-
вой войны, 2 сентября 1945 года, не испол-
нилось 18 лет» рассмотрен.

В соответствии с положениями о федера-
тивном устройстве Российской Федерации 
установление предлагаемых мер не проти-

воречит действующему законодательству 
Российской Федерации.

Представленный законопроект имеет 
важное социальное значение, и его концеп-
ция поддерживается.

Вместе с тем законопроектом вводятся 
новые виды расходных обязательств. Со-
гласно статье 83 Бюджетного кодекса РФ от 
31.07.1998 № 145-ФЗ если принимается за-
кон либо другой нормативный правовой акт, 

предусматривающий увеличение расход- 
ных обязательств по существующим видам 
расходных обязательств или введение но-
вых видов расходных обязательств, которые 
до его принятия не исполнялись ни одним 
публично-правовым образованием, указан-
ный нормативный правовой акт должен со-
держать нормы, определяющие источники 
и порядок исполнения новых видов расход-
ных обязательств.

Областной бюджет на плановый пери-
од 2015 и 2016 годов утвержден Законода-
тельным собранием Оренбургской области 
с предельным дефицитом, поэтому преду-
смотреть дополнительные средства на реа-
лизацию представленного законопроекта 
возможности не имеется.

На основании вышеизложенного законо-
проект не может быть поддержан до опре-
деления источников его финансирования.

26 марта в малом зале законода-
тельного собрания оренбургской 
области состоялось заседание 
«круглого стола» на тему: «Дети 
войны» - три года в ожидании!», 
который проводился депутатами 
фракции СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ в законодательном собрании 
оренбургской области.

В этот день за «круглым столом» 
собрались представители правитель-
ства Оренбургской области, админи-
страции города Оренбурга, депутаты 
оппозиционных фракций - СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ и ЛДПР.  Ак-
тивное участие в работе «круглого 
стола» приняли представители мини-
стерств и ведомств, ветеранских и об-
щественных организаций и, конечно, 
граждане, относящиеся к категории 
«детей войны». Заседание «кругло-
го стола» имело своей целью обра-
тить внимание губернатора и пра-
вительства Оренбургской области, 
депутатов фракции «Единая Россия» 
на необходимость принятия проек-
та Закона Оренбургской облас-ти «О 
мерах социальной поддержки граж-
дан Российской Федерации, которым 
на дату окончания Второй мировой 
войны, 2 сентября 1945 года, не ис-
полнилось 18 лет». Как известно, уже 
третий год депутаты фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ добиваются при-
нятия столь нужного социально зна-
чимого закона для граждан, которым 
выпали лишения и страдания на их 
детские годы в период Великой Оте-
чественной войны 1941-1945 годов и 
годы восстановления послевоенной 
экономики Советского Союза. 

Впервые, фракция СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ внесла проект закона 
«о детях войны» 22 июля 2011 года, то 
есть сразу после избрания депутатов 
Законодательного собрания Орен-
бургской области пятого созыва. Тог-
да фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подготовила проект закона «о детях 
войны» к трагической дате - 70-летию 
годовщины начала Великой Отече-
ственной войны, которая отмечалась 
в стране 22 июня 2011 года. Перво-
начально, в 2011 году, к данной кате-
гории граждан могло быть отнесено 
249 955 человек, которые на 2 сентя-
бря 1945 года были несовершенно-
летними. Из них 63 888 человек не 
относились к какой-либо льготной 
категории граждан, установленной 
федеральными или областными за-
конами (инвалиды, ветераны Вели-
кой Отечественной войны, вдовы 
погибших или умерших военнослу-
жащих Советской армии и ВМФ и т.п.). 
Тогда, 14 сентября 2011 года, на засе-
дании областного парламента депу-

таты фракции «Единая Россия» своим 
большинством отклонили принятие 
данного закона, сославшись на боль-
шие дополнительные расходные 
обязательства областного бюджета 
в размере 3 млрд. 644 тысяч 344 руб-
ля (по общей численности граждан, 
относящихся к категории «дети вои-
ны»). Если же исключить из них тех, 
кто уже относится к льготным катего-
риям граждан, то стоимость законо-
проекта составляла тогда около 500 
млн. рублей.

 В 2012 году фракция СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ подготовила новую ре-
дакцию закона «о детях войны», су-
щественно сократив расходы и меры 
социальной поддержки граждан, и по-
вторно внесла данный проекта закона 
Оренбургской области на рассмотре-
ние Законодательного собрания.

24 октября 2012 года данный про-
ект закона был принят в первом 
чтении большинством голосов де-
путатов ЗС области - 24 голоса (при 
необходимых 24-х голосах депута-
тов). Тогда вместе с депутатами фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ 
и ЛДПР проголосовали еще девять 
депутатов фракции «Единая Россия». 
Надо отметить, что они поддержали 
закон депутатов-справедливороссов, 
несмотря на отрицательную пози-
цию губернатора и правительства 
области.

Однако 17 апреля 2013 года, то 
есть только через 6 месяцев после 
принятия законопроекта, он был рас-
смотрен во втором чтении. В Законо-

дательном собрании делалось все, 
чтобы как можно дольше затянуть 
рассмотрение законопроекта «о де-
тях войны». 

К сожалению, тогда депутаты фрак-
ции «Единая Россия» по призыву сво-
его руководителя фракции Киданова 
В.Н. заняли позицию «воздержаться» 
при голосовании. Тем самым депута-
ты фракции «Единая Россия» сорва-
ли принятие закона «о детях войны» 
в Оренбургской области.

В 2014 году, исполняя многочис-
ленные обращения граждан, прожи-
вающих на территории Оренбургской 
области, фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в третий раз внесла данный 
проект закона, направив его 6 мар-
та 2014 года губернатору - председа-
телю правительства Оренбургской 
области Бергу Ю.А. для дачи заклю-
чения (основание: статья 37 Устава 
области).

Новая редакция закона «о детях 
войны» учитывает все замечания и 
предложения правительства и ап-
парата Законодательного собрания 
области, изменения системы соци-
ального обслуживания населения, 
передачу всех муниципальных пол-
номочий по учету и формированию 
списка граждан категории «дети вой-
ны» министерству социального раз-
вития области.

Следует заметить, что по данным 
министерства социального разви-
тия области на 1 января 2014 года в 
Оренбургской области насчитыва-
лось уже 216 317 человек, родивших-

ся до 2 сентября 1945 года, а из них 
19 100 - не относящихся к льготным 
категориям граждан. Получается, что 
за последние 3 года из жизни ушло  
33 638 человек. Это значит, что рас-
ходы областного бюджета по новой 
редакции закона «о детях войны» 
сокращаются с 500 млн. рублей - до 
109 млн. рублей в год! Конечно, еще 
через 3 года «ожидания» пожилыми 
гражданами принятия данного зако-
на их число сократится еще больше. 
Видимо, губернатор, правительство и 
руководство областного парламента, 
депутаты фракции «Единая Россия» 
имеют целью всемерно затянуть при-
нятие закона «о детях войны» в Орен-
бургской области.

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ заявляет, что губернатор и пра-
вительство области при принятии 
областного бюджета на 2014 год из-
ыскали увеличение на 233 млн. ру-
блей дополнительных расходов об-
ластного бюджета на содержание 
чиновников министерства социаль-
ного развития области и рост их чис-
ленности на 295 человек! И на эти 
дополнительные расходы прави-
тельства области находятся деньги, 
как и на дополнительные расходы по 
содержанию нового министерства 
внутреннего финансового контроля 
(40 млн. рублей) и содержание еще 
одного вице-губернатора области и 
его аппарата.

На заседании «круглого стола» 
была рассмотрена новая редакция 
закона «О детях войны». 

В итоге заседания «круглого сто-
ла» участники, заслушав доклады и 
содоклады, рассмотрев концепцию 
законопроекта, учитывая замечания, 
предложения и дополнения к дан-
ному проекту закона, вынесли свое 
решение: рекомендовать губерна-
тору Бергу Ю.А. и правительству 
Оренбургской области поддержать 
концепцию проекта закона Орен-
бургской области «О мерах социаль-
ной поддержки граждан Российской 
Федерации, которым на дату оконча-
ния  Второй мировой войны, 2 сен-
тября 1945 года, не исполнилось 18 
лет», внести замечания, предложе-
ния и поправки к законопроекту и, 
наконец, изыскать возможность для 
финансовой реализации закона «О 
детях войны» в 2015-м году в разме-
ре 109 702 тыс. рублей. Данное реше-
ние было единогласно поддержано 
участниками «круглого стола».

Стоит отметить, что в этот же день, 
26 марта, истек 20-дневный срок для 
рассмотрения его губернатором. 
Независимо от того, будет ли обна-
родовано заключение губернатора  
области Берга Ю.А. или нет, законо-
проект «о детях войны» до 1 апреля 
2014 года будет внесен в Законода-
тельное собрание области для его 
рассмотрения. Депутаты фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ надеются 
на то, что руководство Законодатель-
ного собрания области в этот раз не 
будет искусственно затягивать вклю-
чение в повестку дня вопроса «О 
проекте Закона Оренбургской обла-
сти «О мерах социальной поддержки 
граждан Российской Федерации, ко-
торым на дату окончания Второй ми-
ровой войны, 2 сентября 1945 года, 
не исполнилось 18 лет», как это было 
в 2012-2013 годах. Депутаты фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уверены, 
что принятие закона «о детях войны»  
есть долг и обязанность каждого де-
путата Законодательного собрания 
области перед теми, на чью судьбу в 
детском возрасте выпали все тяже-
лейшие испытания войны и послево-
енные годы восстановления городов, 
сел, предприятий, всего народного 
хозяйства. Принятие закона «о детях 
войны» станет знаковым событием в 
области в связи с приближающейся 
юбилейной датой - 70-летие оконча-
ния Великой Отечественной войны и 
Второй мировой войны и позволит 
придать статус меры государствен-
ной поддержки жителям нашей об-
ласти, относящимся по возрасту к ка-
тегории «дети войны». Все они ждут 
внимания и заботы от государства 
сегодня, а не потом, в «светлом буду-
щем».

Губернатор дал ответ: на закон  
«о детях войны» денег нет

«Дети войны» - три года в ожидании!»
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12 апреля в День космонавтики в го-
роде Оренбурге состоялась конферен-
ция регионального отделения полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области. В течение поч-
ти трех месяцев рабочая группа по под-
готовке и проведению конференции РО 
проводила работу по проведению кон-
ференций (общих собраний) местных 
и первичных отделений партии. По ре-
шению Президиума Центрального Со-
вета партии от 16.01.2014 года №52ПР 
председателем рабочей группы был на-
значен руководитель фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутат Законо-
дательного собрания области Фролов 
В.И. В рабочую группу вошли десять 
членов партии, представляющих Со-
вет регионального отделения партии, 
прекративший свои полномочия по ре-
шению областного суда от 10.10.2013 
года, а также руководители местных от-
делений партии (Кошкин В.Н., Голова-
чев А.А., и другие). Из действующих 35 
местных отделений партии общие со-
брания состоялись в 28. На них было из-
брано тридцать два делегата с правом 
решающего голоса.

По решению председателя полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
для участия в работе конференции от 
Президиума ЦС партии была направ-
лена член Центрального Совета и Па-
латы депутатов политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Заслуженная 
артистка РСФСР, депутат Государствен-
ной Думы РФ шестого созыва Е.Г. Дра-
пеко, которая приняла участие в ра-
боте конференции. Также по решению 
руководителя Центрального аппарата 

партии накануне дня проведения кон-
ференции для оказания методической 
помощи региональному отделению 
и контроля за ходом подготовки и ее 
проведения был направлен предста-
витель Управления организационно-
партийной работы Центрального ап-
парата партии А.А.Никишов, который 
провел необходимую работу по про-
верке документов (протоколов) про-
веденных конференций (общих собра-
ний) местных отделений, входящих в 
региональное отделение партии Орен-
бургской области.

Надо отметить, что в день проведе-
ния конференции исключенный из пар-
тии гражданин Митин А.Н. и несколько 
его сторонников организовали прово-
кации против проведения конферен-
ции в виде публичных мероприятий 
(митингов) возле здания РСМ, а затем 
- напротив офиса регионального отде-
ления партии. Участвовали в данных 
провокациях бывшие члены партии, 
исключенные за дискредитацию и на-
несение политического вреда интере-
сам партии (Болотов А.Г., Кузнецов С.М., 
Литвинцева Л.Н. и другие).

Конечно, повлиять как-либо на ход 
проведения конференции им не уда-
лось. конференция состоялась точно 
в назначенное время и продолжалась 
около трех часов. В повестке дня кон-
ференции значилось 8 (восемь) вопро-
сов. В их числе были организационные 
вопросы: 

3. «Об избрании сроком на два года 
председателя Совета регионального 
отделения партии в Оренбургской об-
ласти»;

5. «Об избрании сроком на два года 
членов Совета регионального отделе-
ния партии»;

7. «Об избрании сроком на два года 
членов контрольно-ревизионной ко-
миссии партии».

В соответствии с решением Пре-
зидиума ЦС партии от 19.12.2013 года 
№33ПР для рассмотрения конферен-
ции кандидатуры председателя Совета 
регионального отделения партии в спи-
сок для тайного голосования была вне-
сена кандидатура Фролова В.И. Счетная 
комиссия, избранная на конференции, 
провела подсчет голосов правомочных 
делегатов, принявших участие в тай-
ном голосовании, и приняла решение 
о единогласном избрании председате-
лем Совета регионального отделения 

партии руководителя фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депутата Законо-
дательного собрания Оренбургской об-
ласти Фролова Владимира Ивановича. 
В члены Совета регионального отделе-
ния партии тайным голосованием были 
избраны 14 (четырнадцать) членов пар-
тии. В члены Контрольно-ревизионной 
Комиссии тайным голосованием было 
избрано 5 (пять) членов партии.

В целом делегаты конференции под-
держали предложения рабочей груп-
пы по подготовке и проведению конфе-
ренции и тем самым выразили доверие 
по избранию нового состава Совета и 
КРК регионального отделения партии. 
На конференции состоялся заинтере-
сованный разговор о будущем партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбург-
ской области, об усилении персональ-
ной ответственности каждого члена 
партии по проведению на территории 
области политического просвещения 
людей и вовлечения их в политическую 
жизнь страны. Все делегаты конферен-
ции смогли в простой и доступной об-
становке пообщаться с депутатом Го-
сударственной Думы РФ, известной 
актрисой театра и кино Еленой Драпе-
ко, сфотографироваться с ней и полу-
чить на память ее автограф.

По завершении конференции со-
стоялись первые организационные  
заседания Совета и Контрольно-
резивизионной комиссии региональ-
ного отделения партии, на которых 
были избраны 6 (шесть) членов Бюро 
Совета, Секретарь Бюро Совета, пред-
седатель и заместитель председателя 
КРК регионального отделения партии. 
Секретарем Бюро Совета региональ-
ного отделения партии был избран  
Курындин В.Ф., а председателем КРК  
Головачев А.А. 

На этом конференция завершила 
свою работу. В соответствии с Регла-
ментом работы Управления Минюста 

РФ по Оренбургской области, в тече-
ние трех дней новый руководящий ор-
ган регионального отделения партии 
предоставит весь перечень документов 
для перерегистрации и внесения изме-
нений в ЕГРЮЛ данных избранного ру-
ководителя регионального отделения 
партии Фролова В.И. Затем в течение 14 
(четырнадцати) дней работники Управ-
ления Минюста РФ проверят закон-
ность и правомочность данных, пред-
ставленных им для перерегистрации, 
и вынесут решение о внесении измене-
ний в ЕГРЮЛ Налоговой службы РФ по 
Оренбургской области.

Все полномочия председателя Сове-
та и Совета регионального отделения 
партии начались с момента окончания 
проведения конференции и принятия 
на ней решений. Тем самым, наконец, 
на территории Оренбургской обла-
сти завершен почти годовой период 
противостояния, организованный 
бывшим руководителем РО партии и 
исключенным затем из партии гражда-
нином Митиным А.Н. и его сторонни-
ками, добивавшимися путем судебных 
разбирательств приостановления де-
ятельности руководящих органов ре-
гионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в Оренбургской 
области и недопущения к избранию 
председателем Совета РО Фролова 
В.И.

Совет регионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в Орен-
бургской области обращается ко всем 
членам партии и своим избирателям, 
всем жителям области с уверенностью 
в том, что единение всех здоровых сил 
общества на уставных требованиях 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ есть 
залог наших общих побед и изменений 
нашей жизни в интересах большин-
ства населения, будущего наших детей 
и внуков в процветающей и справед-
ливой стране, где не будет унижения, 
эксплуатации человека человеком, 
общества, где не будет, как сегодня, 
огромных различий в доходах самых 
бедных и богатых людей, где собствен-
ность и природные ресурсы будут при-
надлежать народу, а не сотне олигар-
хов и их семьям, живущим давно за 
границами России.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
призывает каждого оренбуржца всту-
пить в ряды нашей партии и добивать-
ся вместе социальной справедливости, 
законности и равенства прав граждан 
независимо от его доходов и положе-
ния в обществе!

Совет регионального отделения 
политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Оренбургской области

в оренбурге состоялась конференция регионального 
отделения политической партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ

Около 25 миллионов высокотехнологич-
ных рабочих мест планируют создать в РФ к 
2020 году, передает РИА «Новости». Об этом 
сообщил в четверг (24.04.2014 г.) министр об-
разования РоссииДмитрий Ливанов на откры-
тии Глобального университетского форума 
(GlobalUniversitySummit).

«В России законодательно стоит инициатива 
создания высокопроизводительных рабочих 
мест, повышения производительности труда, 
прежде всего для молодежи. К 2020 году долж-
но быть создано 25 миллионов высокотехно-
логичных рабочих мест», - сказал Ливанов.

Он подчеркнул, что для этого потребуется 
совершенно новый уровень квалификации 
для тех людей, которые будут работать в си-
стеме образования.

Ливанов также отметил, что «в России сей-
час более 65% выпускников школ поступа-
ют в университеты. При этом 25 лет назад эта 
цифра была почти в четыре раза ниже». По его 
словам, «такая массовизация высшего обра-
зования» создает проблемы, связанные с не-
удовлетворительным качеством подготовки 
выпускников вузов. Он добавил, что такая про-
блема имеется не только в России, но и в боль-
шинстве развитых стран.

Ранее это же озвучил и Владимир Путин: «Мы 
поставили задачу к 2020 году создать и модерни-
зировать 25 миллионов рабочих мест… Именно 
качественные рабочие места станут локомоти-
вом роста зарплат и благосостояния граждан. 
Это главное направление нашего удара».

Сразу возникают вопросы, что считать высо-
копроизводительными модернизированными 
рабочими местами? Что за новый уровень ква-
лификации учителей (преподавателей)? Поче-
му необходимо снизить количество студентов 
высших учебных заведений? Что за неудовлет-

ворительное качество подготовки выпускни-
ков вузов?

Начнем с того, что в России нет даже стати-
стики по поводу того, где и сколько убавилось 
или прибавилось рабочих мест. Не говоря уже 
о делении этих мест по каким-то категориям, – 
рассказывает старший научный сотрудник Ла-
боратории исследований рынка труда Высшей 
школы экономики Сергей Солнцев. - Даже фор-
мально мы не можем сказать, растет ли число 
высокопроизводительных рабочих мест. 

Что касается обещания Путина - это сверх-
амбициозная задача. Все последние годы у нас 
наблюдалась обратная тенденция - рабочие 
места уходили из так называемого формально-
го сектора (крупные и средние предприятия) 
в сектор неформальный или полуформаль-
ный (малые предприятия, индивидуальное 
предпринимательство). Рабочие места в ма-
лом бизнесе в основном не очень высокопро-
изводительные. То есть тенденция обратная 
- качество рабочих мест в стране падает. И за 
последние полтора года никаких признаков 
«коренного перелома» не наметилось. 

Понятно, что в стране с сырьевой экономи-
кой число высокопроизводительных рабочих 
мест крайне ограничено. Значит ли постанов-
ка столь амбициозной задачи, что государство 
всерьез рассчитывает за 8 лет сделать свою 
экономику передовой и инновационной? Или 
декларируемая цель - чистой воды популизм?

Число рабочих мест в сырьевом секторе эко-
номике в подсаженной на нефтяную иглу Рос-
сии невелико. Что-то около 20 процентов. Со 
смежными отраслями - на несколько процен-
тов больше. При этом добавочная стоимость 
(прибыль) создаётся именно в сырьевом сек-
торе, а потом уже по цепочке распределяется 
по другим секторам. Создание новых рабочих 

мест, естественно, немыслимо без создания и 
укрепления не сырьевых отраслей - высоко-
технологичных производств или создания со-
временных видов услуг. Такие планы и задачи 
ставились государством еще с 90-х годов. Но 
значимых результатов мы не видим. Даже наи-
более яркие проекты остаются под вопросом. 
Например, в Сколково, которое должно было 
стать неким знаковым проектом, мы до сих пор 
не осязаем тех тысяч рабочих мест, которые 
были обещаны. 

Или, к примеру, была заявлена задача соз-
дания Мирового финансового центра в Мо-
скве. Да, рабочие места в финансовом секторе 
характеризуются высокой производительно-
стью. Но в этом направлении тоже нет серьез-
ных подвижек. Все остается на словах. 

Единственное, что можно вспомнить из по-
следних достижений в этой сфере - развитие 
сборочных автомобильных производств. Было 
образовано некоторое количество рабочих 
мест. Но я бы назвал их в лучшем случае сред-
непроизводительными. 

Предыдущий опыт всяческих модернизаций 
говорит о том, что вряд ли такая задача по пле-
чу нынешней российской власти. Правда, не 
всегда проекция прошлого на будущее дает 
оправданный прогноз. Если будет вестись гра-
мотная экономическая политика, то несколько 
миллионов высококвалифицированных рабо-
чих мест создать будет возможно. А это уже не-
малый результат. 

Производительность в России считается так: 
количество произведенной продукции делится 
на число работающих в данной сфере. Напри-
мер, крестьянин вырастил несколько свиней 
и продал их за 100 тысяч рублей. Во столько и 
оценивается производительность его труда. 

У нас есть много секторов, где посчитать 

производительность труда таким образом 
нельзя. Для врачей, учителей, полицейских 
обычно критерием производительности тру-
да являются расходы государства. Скажем, чем 
больше, израсходовано на структуру МВД де-
нег, тем эффективнее она работала. Такая, вот, 
прямая зависимость. И увеличение зарплат 
полицейским делает их рабочие места высо-
копроизводительными. 

Во-второй части еще больше вопросов, а от-
ветов еще меньше. Повышать квалификацию 
преподавателей «вроде как» отправляют регу-
лярно. Изменить структуру научных и образо-
вательных званий? Чем не угодила уже суще-
ствующая система? И что за «двоечники» такие 
- выпускники вузов?

Пока остается загадкой, какими способами 
«Большие люди» смогут достичь поставлен-
ных целей, но меня как среднестатистическо-
го россиянина волнует одно: лишь бы не полу-
чилось «как всегда».

Председатель совета местного отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в городе Оренбурге
А.А. Головачев

С использованием источников:
http://svpressa.ru, http://expert.ru/

в ожидании реформ.  
Лишь бы не получилось «как всегда»
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26 марта состоялось очередное заседа-
ние фракции СПравеДЛиваЯ роССиЯ в за-
конодательном собрании оренбургской об-
ласти, на котором был рассмотрен вопрос 
о направлении в комитет зС области по 
местному самоуправлению и вопросам де-
ятельности органов государственной влас-
ти перечня вопросов к отчету губернатора 
области Берга ю.а. «о деятельности пра-
вительства оренбургской области за 2013 
год», который будет рассматриваться на 
очередном заседании законодательного со-
брания области в июне. Депутатами фрак-
ции сформирован и направлен перечень из 
трех вопросов:

1. 30 апреля 2013 года правительством об-
ласти было издано постановление №347-п «Об 
утверждении плана мероприятий («дорожной 
карты») «Изменения в отраслях социальной сфе-
ры, направленные на повышение эффективно-
сти здравоохранения в Оренбургской области». 
Согласно данному постановлению система ока-
зания медицинской помощи была разделена на 
три уровня: первичная медико-санитарная по-
мощь, межмуниципальная и ренальная. Причем 
уже с 1 января текущего года было утверждено  
закрытие стационаров в 78 участковых больни-
цах и перепрофилирование их во врачебные 
амбулатории с дневным стационаром, а также 
ликвидация 102 фельдшерско-акушерских пун-
ктов в сельских населенных пунктах с численно-
стью населения от 100 до 300 человек - 52 ФАПа 
и от 700 до 1500 человек - 50 ФАПов. Результатом 

нововведений, а по сути - разрушения системы 
здравоохранения в нашей области стало увели-
чение младенческой и материнской смертно-
сти. Так, из выступления заместителя министра 
здравоохранения области по организации ме-
дицинской помощи детям и родовспоможению 
Череповой Г.П. (от 14.08.2013 года) следует, что в 
области возникла опасная ситуация, когда бере-
менных женщин в тяжелом состоянии пытаются 
лечить на местах. Так, за 2013 год младенческая 
смертность в Оренбургской области составила  
10,1 промилле (в РФ - 8,4 промилле), а материн-
ская смертность составила 16,5 промилле, в то 
время как в других субъектах РФ - 5,4 промил-
ле! В 2013 году в области умер 361 новорожден-
ный ребенок! 

Почему правительство области ухудшает до-
ступность и своевременность оказания меди-
цинской помощи населению области, особенно 
за истекший период 2013 года? В Законодатель-
ное собрание области систематически поступа-
ют жалобы граждан на неудовлетворительную 
работу поликлиник и наличие больших очере-
дей к врачам-специалистам, в том числе и к дет-
ским врачам.

Почему правительством области не пред-
приняты надлежащие меры по увеличению 
численности медицинских работников, осо-
бенно - сокращению дефицита врачей на тер-
ритории области в прошедшем году?

2. При принятии проекта областного бюдже-
та на 2013 год и на плановый период 2014, 2015 
годов нашей фракцией вносились поправки об 
отклонении применения пониженной ставки 

налога на прибыль организаций для нефтедо-
бывающих предприятий Тюменской нефтяной 
компании - ТНК-ВР в связи с ее бюджетной не-
эффективностью и  продажей 100 процентов 
акций государственной компании ОАО «Рос-
нефть». Из аналитической записки Федераль-
ной налоговой службы по Оренбургской об-
ласти от 10 февраля 2014 года №12-20/01461 
«О ходе поступления налогов и других обяза-
тельных платежей в 2013 году» следует, что на 
снижение доходов областного бюджета глав-
ным образом оказало влияние уменьшение по-
ступлений налога на прибыль организаций на 
3079 млн. рублей, в том числе от организаций, 
входящих в состав консолидированных групп 
налогоплательщиков,  - на 1799 млн. рублей. В 
связи с недопоступлением в областной бюджет 
налогов на прибыль организаций, в основном 
от нефтедобывающих предприятий ОАО «Рос-
нефть», просим высказать позицию правитель-
ства области о целесообразности предостав-
ления в 2014 году пониженной ставки налога 
на прибыль нефтедобывающим предприятиям 
ОАО «Роснефть».

3. В истекшем году в Оренбургской области 
впервые за последние 10 лет наблюдалось пре-
вышение на 1752 родившихся детей над умер-
шими гражданами. Однако население области 
стремительно сокращается в последние годы в 
связи с отрицательной миграцией из области. 
Так, в 2013 году покинули территорию области 
9358 человек, а численность населения облас-
ти составила 2 млн. 008 тысяч 480 человек (на 
1.01.2014 года). Вместе с тем на 1.01.2013 года 

численность населения составляла 2 млн. 016 
тысяч 086 человек. То есть в год в среднем об-
ласть теряет 9 - 9,5 тысяч человек. Уезжают вра-
чи, учителя, работники нефтегазового комплек-
са, сельские жители покидают малые и средние 
села в поисках работы в других регионах стра-
ны, в городе Москве.

Что предпринимается правительством облас- 
ти для повышения заинтересованности орен-
буржцев в проживании на своей малой родине 
- в Оренбургской области: реальное повыше-
ние заработной платы врачей-специалистов, 
педагогов, сельскохозяйственных специалис-
тов, в первую очередь на селе, в удаленных 
районах области и в малых населенных пун-
ктах. Не является ли затеянная правительством 
области очередная муниципальная реформа 
по укрупнению сельских поселений фактором, 
толкающим сельских жителей покидать свою 
малую родину из-за отсутствия врачей, педа-
гогов, фельдшеров, массового закрытия ма-
локомплектных школ и классов, банкротства 
крупных сельскохозяйственных предприятий 
и низкой заработной платы не только в бюд-
жетной сфере, но и в агропромышленном ком-
плексе области?

При положительном заключении комите-
та данные вопросы будут озвучены в отчете  
губернатора Оренбургской области на очеред-
ном заседании областного парламента.

Пресс-служба фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Законодательном собрании  

Оренбургской области

В Послании к Федеральному Со-
бранию Российской Федерации 12 де- 
кабря 2013 года Президент Россий-
ской Федерации В.В. Путин одной из 
первых обозначил задачу уточнения 
общих принципов организации мест-
ного самоуправления, развития силь-
ной, независимой, финансово само-
стоятельной власти на местах. При 
этом местная власть должна быть 
устроена так, чтобы «любой гражда-
нин мог дотянуться до нее рукой». В 
это время в Оренбургской области 
уже была развернута широкомас-
штабная муниципальная реформа, ко-
торая имела своей целью объединить 
мелкие сельские поселения с числен-
ностью менее 500 человек, которых 
в облас-ти насчитывалось около 150. 
Первыми в прошлом году были объ-
единены решением Законодатель-
ного собрания области от 19.06.2013 
года 48 муниципальных образований 
путем их слияния и создания 24 му-
ниципальных образований. Причем 
по ряду сельских районов такие объ-
единения приводили к увеличению 
нахождения сельских населенных 
пунктов от органа местного самоу-
правления до 29 км и сокращению де-
путатов сельских поселений до 7 - 10.  
Надо отметить, что фракция СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступила против 
создания 17 укрупненных муници-
пальных образований и проголосо-
вала только за 5 постановлений Зако-
нодательного собрания области об их 
создании. Также губернатор области 
Ю.А. Берг в начале прошлого года вы-
ступил с инициативой объединения 
городских округов и муниципальных 
районов: города Гая с Гайским райо-
ном, города Сорочинска с Сорочин-
ским районом, города Соль-Илецка с 
Соль-Илецким районом, города Абду-
лино с Абдулинским районом. Соглас-
но пункту 1 статьи 11 Федерального 
закона №131-ФЗ от 6.10.2003 года «Об 
общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской 
Федерации» объединение городско-
го округа в границах муниципально-
го района не допускается. Однако у 
нас в Оренбургской области отно-
шение к соблюдению закона крайне 
пренебрежительное со стороны са-
мой региональной власти. Поэтому 
после продолжительного «давления» 
на депутатов - например, города Гая 
и Гайского района, представитель-
ными органами муниципальных об-
разований были приняты эти реше-
ния. Из перечисленных к укрупнению 

городских округов и муниципальных 
районов только один - Совет депута-
тов города Абдулино - отказался при-
нимать решение об объединении 
города и района. И здесь, конечно, 
очевидна роль действующего пред-
седателя Совета депутатов Горубуно-
ва В.И. С другим главой города Ива-
новым Н.Ф. поступили иначе. Против 
него в декабре 2012 года было воз-
буждено уголовное дело по статье 
286 УК РФ («превышение должност-
ных полномочий») и статье 171 УК 
РФ («незаконное предприниматель-
ство»). Надо отметить, что уже семь 
месяцев идет суд над Ивановым Н.Ф., 
и суду до сих пор не предоставлены 
доказательства со стороны следствия 
о нанесении ущерба в виде незакон-
ной передачи в пользование муни-
ципального имущества на сумму 460 
тысяч 793 рубля. Заметим, что за это 
время Гайский городской суд вынес 
решение, что ущерб от действий Ива-
нова Н.Ф. составил всего 2511 рублей 
84 копейки. Однако уголовное дело 
не отозвано прокуратурой и пресле-
дование Иванова Н.Ф. продолжается. 
По-видимому, в Оренбургской облас- 
ти нынешняя власть с несогласны-
ми поступает по принципу «Кто не с 
нами - тот наш враг!». Мы все явля-
лись свидетелями незаконного уго-
ловного преследования депутата ЗС 
области, члена фракции СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ Сазыкина В.Л., бывшего 
главного врача областного противо-
туберкулезного диспансера, который 
он возглавлял 27 лет. Сердце его не 
выдержало этих уголовных пресле-
дований…

На последнем заседании Законо-
дательного собрания области, кото-
рое состоялось 16 апреля текущего 
года, рассматривался законопроект, 
внесенный избирательной комисси-
ей под названием «О внесении из-
менений в отдельные законодатель-
ные акты Оренбургской области» (в 
связи с принятием Федерального за-
кона от 2.11.2013 года №303-ФЗ «О 
внесении изменений в отдельные за-
конодательные акты Российской Фе-
дерации»). Им вносились изменения 
в статью 25 Закона Оренбургской об-
ласти от 21.02.1996 года «Об органи-
зации местного самоуправления в 
Оренбургской области», который ис-
ключал уже выборы депутатов  пред-
ставительных органов по смешанной 
системе выборов (мажоритарная и 
пропорциональная). По нынешнему 
предложению - при условии наличия 
в Уставе городского округа положе-
ний - «часть депутатских мандатов 
в представительном органе город-
ского округа распределяется меж-
ду списками депутатов, выдвинутых 
политическими партиями (их регио-
нальными отделениями) пропорцио-
нально числу голосов избирателей, 
полученных каждым из списков кан-
дидатов». Фактически в Оренбург-
ской области исключаются выборы 
депутатов муниципальных образо-
ваний по партийным спискам. То есть 
партии смогут выдвигать своих кан-
дидатов только через одномандат-
ные и (или) многомандатные избира-
тельные округа. А избиратели будут 
голосовать за фамилию кандидата, 
который, конечно же, будет незави-

симым и самовыдвиженцем. Однако 
после выборов такие кандидаты сра-
зу могут оказаться членами партии 
власти «Единая Россия». Кандидаты 
же от оппозиционных партий будут в 
своем большинстве сниматься  с вы-
боров по надуманным предлогам и 
жалобам их конкурентов от партии 
власти. В особых случаях - по реше-
нию судов. Этим нынешняя власть - 
«Единая Россия» - постарается не до-
пустить во власть своих политических 
конкурентов в лице партий СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ, ЛДПР и доби-
ваться «вертикали» не только испол-
нительной, но и представительной, 
управляемой чиновниками власти.

Возникает вопрос: кому нужна та-
кая представительная власть? Ответ 
очень прост: она нужна губернатору 
Бергу Ю.А. и его чиновникам! 

15 апреля этого года в Государ-
ственной Думе рассматривался в 
первом чтении законопроект депу-
татов фракции «Единая Россия» под 
№469827-6 «О внесении изменений в 
Федеральный закон «Об общих прин-
ципах организации местного само-
управления в Российской Федера-
ции». Суть законопроекта состоит в 
создании двухуровневой модели ор-
ганизации местного самоуправления 
в городских округах и одноуровневой 
модели единственного способа фор-
мирования представительных ор-
ганов муниципальных районов - из 
глав поселений и из депутатов посе-
лений, которые избирают из своего 
состава главу поселений. Тем самым  
депутаты-единороссы отказывают 
гражданам Российской Федерации в 
возможности самим избирать глав го-
родов и районов и передают это пра-
во самим депутатам внутрирайонного 
уровня городского округа и депутатам 
городских и сельских поселений.

Этим законопроектом нарушается 
статья 3 Конституции Российской Фе-
дерации, в соответствии с которой: 1) 
Носителем суверенитета и единствен-
ным источником власти в Российской 
Федерации является ее многонацио-
нальный народ, 2) Народ осуществля-
ет свою власть непосредственного, а 
также через органы государственной 
власти и органы местного самоуправ-
ления, 3) Высшим непосредственным 
выражением власти народа являются 
референдум и свободные выборы.

 То, что в нашей стране нынешней 
властью запрещены все референду-
мы, даже на местном уровне, не яв-
ляется ни для кого секретом. Как из-

вестно, неоднократно делались 
отчаянные попытки инициативных 
групп граждан в городе Оренбурге и 
Орске по проведению референдума 
по наиболее значимым общественно-
п о л и т и ч е с к и м  и  с о ц и а л ь н о -
экономическим вопросам. Все эти 
попытки были тщетными и уничтожа-
лись властью «в зародыше».

Если вернуться к Посланию Пре-
зидента России от 12.12.2013 года, то 
мы услышим слова: «Мы должны под-
держать растущее стремление граж-
дан, представителей общественных 
и профессиональных объединений, 
политических партий, предпринима-
тельского класса участвовать в жиз-
ни страны». О каком участии граждан 
в выборах может идти речь, когда ны-
нешняя власть озабочена одним - со-
хранить ее любой ценой, невзирая на 
Конституцию и права самих граждан 
избирать и быть избранными.

Все больше наша страна приобре-
тает черты унитарного, а не демокра-
тического государства. Нам, гражда-
нам России, предлагают участвовать 
только на первичных выборах депута-
тов городских и сельских поселений, 
депутатов внутрирайонного уровня 
власти городского округа. Если взять 
выборы высшего должностного лица 
в Оренбургской области, то, как и во 
всей России, можно увидеть так на-
зываемый «муниципальный фильтр», 
который призван быть инструмен-
том недопущения на высшую долж-
ность губернатора региона тех, кто 
не лоялен нынешней власти, власти 
чиновников-единороссов.

Все эти политические «нововведе-
ния» ведут к одному - уходу граждан 
от выборов и нелегитимности послед-
них как таковых. Это уже стало причи-
ной социального взрыва на Украине 
и породило «майдан» в центре Киева. 
И этим «майданом» воспользовались 
националисты-бандеровцы из Запад-
ной Украины. Из всего этого следует, 
что проблемы модернизации поли-
тической системы России лежат в ны-
нешней власти «Единая Россия» и не-
готовности как-либо «делиться» этой 
властью с новыми претендентами в 
лице политических партий.

В.И.Фролов,
председатель Совета 

регионального отделения 
политической партии 
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в ближайшие три года и без того нищен-
ское финансирование российского здраво-
охранения упадет на 34%. в 2014 г. из-за от-
сутствия денег примерно 125 тыс. человек 
останутся без высокотехнологичной помо-
щи. и, скорее всего, умрут. в планах прави-
тельства еще введение дополнительного 
налога в пользу Фонда обязательного ме-
дицинского страхования, но уже непосред-
ственно с работника. и передача государ-
ственных больниц и поликлиник в частные 
руки.

Кто приговорил российскую медицину? 
Почему обманывают президента в. Пути-
на, когда рассказывают ему о высоких зар-
платах врачей? Что делать, если в местном 
минздраве отказали в квотах на операцию? 
Сколько мы будем платить за визит к врачу? 
на эти и другие вопросы «ан» отвечает пре-
зидент «Лиги защитников пациентов» алек-
сандр СаверСКий.

не ПрЯЧьте ваши ДенежКи...
- александр владимирович, президенту 

страны министр здравоохранения Скворцо-
ва в унисон с губернаторами бодро рапорту-
ет о том, что зарплаты медиков растут как 
на дрожжах. С мест же пишут, в том числе и 
в «ан», о совершенно других цифрах в пла-
тежках. Кто врет: врачи или чиновники?

- Каждый раз после отчета министра или оче-
редного губернатора врачи и медсестры кру-
тят пальцем у виска и говорят: «Гениально, но 
ничего такого и близко нет». Разница минимум 
в 2-3 раза между официальной статистикой и 
реальными доходами. Дело в том, что в общий 
котел считается средняя зарплата: администра-
ции медицинского учреждения и простой мед-
сестры. У первых она растет опережающими, 
как у депутатов, темпами, у вторых значительно 
падает. Но в «среднем по больнице» получает-
ся более-менее прилично. Не стыдно министру 
и президенту цифры показать. Тем самым вво-
дят в заблуждение руководство страны. Реаль-
но же врачи, которые оказывают медицинскую 
помощь, получают по 6,5 - 14 тысяч.

- Были же попытки ограничить сверхзар-
платы некоторых главных врачей...

- Да. После многочисленных жалоб медпер-
сонала даже провели проверки. Оказалось, 
что требование министерства, чтобы средняя 
зарплата главврачей в три раза не превышала 
средний заработок по больнице, которой они 
руководят, в целом соблюдается. Но вдруг вы-
росло число заместителей с зарплатами в 2-3 
раз выше, чем у главврача. Ведь ее им никто не 
ограничивал. Убери заместителей - придумают 
каких-нибудь инженеров, которые будут иметь 
невообразимые деньги. Вся система создана с 
расчетом на отмывание бюджетных средств са-
мыми разными путями.

- маленькие зарплаты, вранье чиновни-
ков. Как это отражается на простых врачах? 
их сознательно выдавливают в частную ме-
дицину?

- Идет резкое постарение врачей в государ-
ственном секторе. Среди участковых терапев-
тов средний возраст - 55 лет. Все с ужасом ждут 
момента, когда они уйдут на пенсию. Кто тогда 
будет работать - совершенно непонятно. Мо-
лодежь сразу после окончания мединститутов 
(о качестве подготовки там даже и говорить не 
хочется) всеми правдами и неправдами устра-
ивается в негосударственные клиники. Но нуж-
но кричать не о том, что врачей выдавливают 
из государственной медицины в частную, а о 
том, что вся система переходит в частные руки 
вместе с врачами. А за ними, вынужденно, и па-
циенты.

тУрПУтевКа  
По меДицинСКим ПоКазаниЯм

- Что нам еще остается?
- Уехать лечиться за рубеж. После всех ре-

форм резко рванул рынок медицинского ту-

ризма. Одна небольшая фирма отправляет 
на лечение семь тысяч человек в год. А таких 
фирм десятки. Речь идет уже о десятках тысяч 
больных, которые вывозят из страны миллиар-
ды долларов. И не только в Германию или Изра-
иль. В той же Белоруссии при мизерных ценах 
в санаториях до сих пор работает советская си-
стема здравоохранения, которую сохранил Лу-
кашенко. Мы же ничего не сохранили, только 
все разрушили. И в рейтинге Всемирной орга-
низации здравоохранения по уровню медици-
ны Белоруссия на 72-м месте, Россия на 130-м.

- но почему за свои деньги? есть квоты на 
лечение за рубежом?

- На бумаге есть. Но попробуйте получить на-
правление на лечение за границей! Для шибко 
умных создан такой барьер по собиранию под-
писей, что его не каждый здоровый преодоле-
ет. При этом каждый год у Минздрава остаются 
деньги по этой статье. И не потому, что все у нас 
такие здоровые или помощь можно оказать на 
родине. Министерство почему-то «стесняется» 
информировать людей о том, что у них по опре-
деленным показаниям есть законное право на 
лечение за границей.

За границу едут только те, кому действитель-
но нельзя помочь в нашей стране. Таких людей 
в принципе немного. И деньги на их лечение 
регулярно выделяются. Но из-за «экономной» 
политики Минздрава благотворительные фон-
ды постоянно поднимают шум по сбору средств 
и полностью дискредитируют нашу медицину. 
Зато государству выгодно - оно экономит, вы-
давливая пациента из бесплатной медицины в 
любую другую - в благотворительность, к част-
нику, в медицинский туризм.

- но сейчас же во главе минздрава не чи-
новник, не бухгалтер, а все-таки врач. или 
ничего не изменилось?

- Она прежде всего министр, который когда-
то был врачом. А людей Скворцова лечит в са-
молетах или на совещаниях. Молодец.

«вышКа» ДЛЯ меДицины
- Представитель высшей школы экономи-

ки (вшЭ) Лариса Попович предложила ввес-
ти еще один налог. работающий уже из своей 
зарплаты должен платить в фонд омС. При 
этом платежи работодателя никто не отме-
нял. У этой людоедской идеи есть шансы?

- Откройте список правительственных со-
ветников. Там в основном «товарищи» из «выш-
ки» (ВШЭ). Эти советники стоят за всеми разру-
шительными реформами: образования, науки, 
здравоохранения. А за ними различные ино-
странные эксперты.

Вообще-то, идея о соплатежах граждан в 
ФОМС давно витает в воздухе. Они фактически 
отменяют бесплатную медицинскую помощь 
в государственных муниципальных учрежде-
ниях, которая нам положена по Конституции. 
Больной человек не должен ничего за себя пла-
тить. Как только мы включаем любые платежи 
и говорим о прибыли медицинской организа-
ции, то сажаем медицину на иглу бизнеса. Дай-
те врачу право зарабатывать, и он всегда най-
дет, что сказать пациенту, чтобы тот заплатил. 
Это основной тренд капиталистической меди-
цины, который привел здравоохранение в США 
на грань коллапса. В Америке здоровье чело-
века - это его интерес, а не право. За него надо 
платить.

В России другой менталитет, более человеч-
ная система. Здоровье - это право гражданина, 
заботу о котором он, кстати, оплачивает своими 
налогами. Но правительственные ультралибе-
ралы направляют все усилия, чтобы здоровье 
стало интересом для человека. И он бы начал 
платить за все буквально на каждом шагу.

- Частному врачу легко запугать пациен-
та...

- В здравоохранении работает страх челове-
ка перед болезнью и недостаток информации 
и знаний. Он не знает, что у него болит, болит 
ли вообще и чем лечить. Страх и незнание ста-
вят в основу бизнеса: «больной, если не купите 
таблетку, то умрете». Хотите таблетку, которая 
лечит, а не калечит, - платите. Хотите протезы, 
которые не ржавеют, - платите. Хотите нор-
мальную анестезию - платите. Помощь сейчас, 
а не через неделю - платите. И так на всем.

Если дать право врачу зарабатывать, то он 
всегда найдет чем напугать. Поэтому там, где 
медицина, лечение, спасение жизни человека, 
не должно быть даже намека на бизнес.

- но хватит ли у государства сил и финан-
совых возможностей вернуться к советской 
системе?

- Я оправдания про нехватку денег слышу по-
стоянно. Но в СССР эта система работала. Если 
не работает сейчас, значит, неправильно рас-
пределяются деньги в обществе. Убийственно 
плоская шкала налогов - когда Абрамович пла-
тит столько, сколько врач, - введенная либера-
лами, вот одна из причин. Отменить ее - хватит 
и на бесплатную медицину, и на образование, 
и на науку.

Во-вторых, здоровье своих граждан - это сво-
его рода инвестиции. Если все заболеют, то го-
сударство разорится. Чем больше вкладыва-
ешь в здравоохранение, тем больше отдача для 
всей страны. Человек должен ощутить на себе 

заботу государства. Мировой тренд сегодня - 
это бесплатное здравоохранение. Мы его сде-
лали раньше всех остальных. У нас сейчас идет 
период осознания этого, когда начинаем это те-
рять. Пока еще не потеряли.

На сайте «Лиги защитников пациентов» мы 
обратились к людям с просьбой подписать «Де-
кларацию о сохранении государственной си-
стемы здравоохранения и бесплатной меди-
цинской помощи в России». За несколько дней 
ее подписали около тысячи человек. Это гово-
рит о том, что тема очень больная.

- Фонд омС вкладывает в здоровье мил-
лиарды рублей...

- Как ни странно, системе ОМС пациент во-
обще не нужен. Больницы и клиники получают 
деньги только за отчетность. С которой актив-
но мухлюют. Например, валом идут приписки 
несуществующих посещений врачей. Раньше 
они оценивались в 30%, сейчас некоторые вра-
чи говорят о 60 - 90%. Люди по 5 - 6 лет не быва-
ют в поликлиниках. А когда вдруг заходят туда, 
то с удивлением узнают, что у них вдруг поя-
вилась достаточно бурная история взаимоот-
ношений - каждую неделю терапевт, сложные 
анализы и диагнозы. О какой статистике ухуд-
шения или улучшения говорит Минздрав? Ее 
невозможно достоверно посчитать. Искажение 
информации минимум вполовину.

Чтобы такого не случалось, я предложил так 
называемый контрольный налог. Он должен 
быть небольшим, например, 30 рублей за посе-
щение участкового терапевта. Мы платим этот 
налог, а навстречу идут деньги из ОМС. Если 
они не встречаются, то деньги из ОМС не долж-
ны поступать. Только человеку надо объяснить, 
что эти деньги действуют как рычаг - заплатил 
30 рублей, а из ОМС выделено, например, 6 ты-
сяч рублей на лечение.

СтранУ СДаЛи в КонцеССию
- Сокращение квот на вмП на 25% в 2014 

году означает, что примерно 125 тысяч че-
ловек останутся без нужнейших операций.

- Это работа для правоохранительных орга-
нов. Если человек не получает нужной медпо-
мощи, он должен немедленно обращаться в 
прокуратуру. Ему же не квота нужна, а помощь. 
Если медцентр не может взять на лечение, зна-
чит, есть начальник, который не обеспечил 
достаточное количество медцентров или вы-
деление средств на квоты. При грамотной про-
курорской проверке «простреливается» вся 
вертикаль управления в поисках виноватого. 
Вплоть до министра.

- Получается, что эти квоты, по сути, не-
законны?

- Пациенту наплевать, чем и как ему обеспе-
чивается помощь. В Конституции записано, что 
граждане имеют право на бесплатную медпо-
мощь. Нет оказания помощи - получите уголов-
ное дело.

- министр Улюкаев предложил расширить 
государственно-частное партнерство (ГЧП), 
активнее сдавать объекты здравоохране-
ния в концессию частникам.

- В Конституции четко сказано, что бесплат-
ную медпомощь оказывают государственные 
медучреждения. Насчет частников там нет ни 
слова. Уже есть примеры, когда государствен-
ную больницу сдали в концессию и в результа-
те там попытались оказывать только 40% услуг 
бесплатно. Больница остается государствен-
ной, но бесплатной помощи практически не 
оказывает. Остальное - только за деньги.

И если мы прогнемся и допустим ГЧП, то по-
лучим феодализм. В каждом стационаре бу-
дет свой царек, который будет устанавливать 
правила игры. Государство полностью потеря-
ет контроль над ситуацией. Тогда на бесплат-
ной медицине, нашем здоровье можно ставить 
крест. Кладбищенский.

Сергей ГРУнЮШкИн, Александр чУйкОВ
Газета «Аргументы недели» № 9 (401)  

от 13 марта 2014,

здравозахоронение

тут их не видели
Три села Георгиевского сельсовета Александров-

ского района лишены врачебной помощи и аптеки. 
Фельдшер имеется только в одном населенном пун-
кте сельсовета - селе Каяпкулове, ввиду пенсионного 
возраста объезжать соседние села она не может.

Глава сельсовета Талгат Абдразаков делится:
- Каждый день ко мне приходят пенсионеры, инва-

лиды с просьбой обеспечить село медицинским ра-
ботником и организовать работу выездной аптеки. 
В экстренных случаях приходится вызывать скорую 
помощь из Александровки. Если машины в разъез-
дах по другим сельсоветам, то мне самому приходит-
ся везти больного в райцентр на личном автомобиле. 
А с острой сердечно-сосудистой патологией надо до-
ставлять еще дальше - в Шарлык.

С аптекой тоже большие проблемы. Лекарства зака-
зывают родственникам, соседям. И я каждый раз, как 
еду в райцентр, беру с собой список препаратов.

Первый заместитель министра Александр Кривола-
пов подтвердил информацию о том, что в сельсовете 
работает единственный фельдшер, и добавил:

- В села на ФАПы ежемесячно выезжают участковые 
врачи Александровской ЦРБ - терапевт и педиатр. Все 
пациенты, нуждающиеся в госпитализации, направля-
ются в районную больницу.

Но по данным главы сельсовета Талгата Абдраза-
кова в этом году районных специалистов здесь не ви-
дели.

Ольга СОМОВА
Газета «Оренбуржье» №38-39 (5043-5044) от 12.03.2014
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10 апреля руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в ЗС области В.И. Фролов 
принял участие в торжествен-
ной церемонии награждения 
победителей X областного 
турнира по волейболу, посвя-
щенного памяти первого пред-
седателя Законодательного со-
брания Валерия Николаевича 
Григорьева и 20-летию Зако-
нодательного собрания Орен-
бургской области.

Торжественное открытие 
ставшего уже традиционным 
областного турнира по волей-
болу, посвященного памяти 
первого председателя Законо-
дательного собрания Оренбург-
ской области В.Н.Григорьева, 
состоялось 7 апреля в спорт-
комплексе «Олимпийский». В 
нынешнем году турнир приуро-
чен к празднованию 20-летнего 
юбилея Законодательного со-
брания области и проводится 
уже десятый раз.

На торжественной церемо-

нии закрытия турнира Влади-
мир Фролов вручил командам-
призерам награды и ценные 
подарки от Законодательного 
собрания области и пожелал 
молодым спортсменам успе-
хов в достижении целей, воли к 
победе и новых свершений на 
спортивной арене.

Четыре дня, пока длился тур-
нир, в спорткомплексе «Олим-
пийский» соревновались ко-
манды юношей и девушек 
1995-1996 годов рождения из 
Оренбурга, Бузулука, Ново-
троицка, Грачевского, Орен-
бургского и Саракташского 
районов. Данный турнир поль-
зуется популярностью у мо-
лодых игроков, поскольку яв-
ляется отборочным туром, 
отправной точкой в большой 
спорт для талантливых моло-
дых волейболистов и откры-
вает широкий простор для со-
вершенствования мастерства 
и развития профессиональной 
карьеры.

10 апреля руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодатель-
ном собрании Оренбург-
ской области В.И. Фролов 
провел открытый урок на 
тему «Двадцать лет созида-
ния» в средней школе №11 
г. Оренбурга, посвященный 
20-летию со дня образова-
ния Законодательного со-
брания Оренбургской об-
ласти. Владимир Фролов 
рассказал старшеклассни-
кам о деятельности высшего 
законодательного (предста-
вительного) органа государ-
ственной власти нашего ре-
гиона - Законодательного 
собрания области. Депутат 
представил ученикам под-
робное описание структу-
ры законодательного органа 
власти, рассказал о принци-
пах и подходах к разработ-
ке законодательных инициа-
тив, о деятельности фракций 
и депутатских объединений, 
о трудовых буднях депута-
та ЗС области и о том, какое 

значение имеет для жизни 
региона слаженная работа 
всех элементов и уровней 
областного парламента. Жи-
вой интерес у подрастающе-
го поколения вызвала тема 
молодежной политики и мо-
лодой семьи. Школьники 
активно включились в дис-
куссию о том, насколько эф-
фективно на сегодняшний 
день депутаты решают во-
просы и проблемы молоде-
жи Оренбуржья.

Такие открытые уроки, 
приуроченные к 20-летнему 
юбилею Законодательно-
го собрания, проводятся де-
путатами в целях привлече-
ния молодежи Оренбуржья к  
участию в общественной и 
политической жизни облас-
ти, а также позициониро-
вания деятельности зако-
нодательной ветви власти. 
Подобные уроки В.И. Фролов 
провел ранее в гимназии №2 
г. Оренбурга и в стенах Орен-
бургского президентского 
кадетского училища.

11 марта в Оренбурге состоялся ми-
тинг в поддержку русскоязычного на-
селения Украины. В этой массовой ак-
ции приняли участие представители 
четырех ведущих политических пар-
тий - СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ, 
ЛДПР, «Единая Россия», непарламент-
ские партии, общественные организа-
ции и объединения и простые орен-
буржцы, кто не остался безучастным к 
трудностям, с которыми столкнулось 
русскоязычное население Украины. 
Акция началась с шествия колонн 
участников по улице Советской. За-
тем на набережной реки Урал у памят-
ника В.П. Чкалову состоялся митинг в 
поддержку русскоязычного населе-
ния Крыма и Украины. Примечатель-
но, что данная акция собрала предста-
вителей самых разных политических 
течений. Напряженная обстановка в 
период кризиса в Украине, неопреде-
ленность положения русскоязычного 
населения этой страны сплотили ряды 
разнонаправленных и подчас проти-
воборствующих организаций, вышед-
ших на защиту интересов жителей 
Украины. «Гвоздем» массового меро-
приятия стал огромный 30-метровый 
флаг Российской Федерации, который 
митингующие, стоя бок о бок, держа-
ли в руках в знак солидарности и под-
держки братского народа.

Свою позицию относительно по-
следних событий в Украине перед со-
бравшимися озвучили представители 
ведущих политических партий и об-
щественных объединений.

Руководитель фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном 
собрании области В.И. Фролов:

- Мы воспринимаем происходящие 
события в Украине как попытку вбить 
клин между народами России, Украи-
ны и Белоруссии, разорвать наши мно-
говековые узы славянского братства. 
Можно назвать попыткой разрушить 
многовековые экономические, куль-
турные и духовные связи украинского 
и российского народов, когда отдель-
ные депутаты Украинской Рады выска-
зывают призывы запретить использо-
вание русского языка, когда более 20 
миллионов населения Украины явля-

ется русскоязычным. А это означает 
закрытие русскоязычных учебных за-
ведений, что повлечет массовую ми-
грацию русскоязычного населения. 
Поэтому сегодня мы выражаем соли-
дарность с большинством представи-
телей украинского народа, которые 
настроены сохранять многовековую 
дружбу союза славянских народов.

По итогам митинга была принята 
резолюция с предложением об ока-
зании помощи украинскому наро-
ду в сложившихся условиях сложной 
социально-политической обстановки, 
которая была единогласно поддержа-
на всеми участниками митинга.

18 марта в оренбурге 
состоялся торжественный 
митинг по случаю вхож-
дения полуострова Крым 
в состав российской Феде-
рации.

В очередной раз нерав-
нодушные к судьбе брат-
ского народа оренбуржцы 
собрались на масштабное 
публично-массовое меро-
приятие. Торжественный ми-
тинг по итогам референдума 
в Крыму состоялся возле му-
зея истории Оренбурга. На 
этот раз звучали не тревож-
ные, а радостные возгласы и 
лозунги: «За Крым в составе 
России!»

Возле сцены, установлен-
ной на Набережной, собра-
лись толпы оренбуржцев, 
на этот раз не для того, что-
бы выдвигать предложения 
и требования, а с тем, чтобы 
всем вместе отпраздновать 
радостное событие, имею-
щее огромное значение для 
страны: возвращение Кры-
ма в состав России. Действи-
тельно, теперь уже решен  

вопрос о том, войдет ли по-
луостров в состав Россий-
ской Федерации. Накануне 
Президент РФ подписал указ 
«О признании Республики 
Крым», а буквально за час до 
начала митинга обратился с 
посланием Федеральному 
Собранию, в котором также 
основной темой было при-
соединение автономии.

Учас тниками митинга 
явились представители ре-
гиональных отделений по-
литических партий СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, КПРФ, 
ЛДПР, «Единая Россия», не-
парламентских партий и об-
щественных объединений. 
И, конечно, простые орен-
буржцы, которые не оста-
лись безучастными к судьбе 
крымчан и пришли на торже-
ственную акцию поделить-
ся своей радостью от это-
го исторического события. 
Участники митинга вспом-
нили непростую историю 

как Крыма, так и Украины в 
целом. Рассказали о своих 
друзьях, родных и близких, 
проживающих на Украине и 
оказавшихся в сложной си-
туации в свете последних со-
бытий. Высказались и о том, 
как 60 лет назад одним лишь 
росчерком пера полуост-
ров отошел к Украине. И вот 
спустя столько лет россияне 
готовы исправить эту исто-
рическую ошибку и встре-
тить крымчан в составе на-
шего государства.

Говорили в этот вечер и по 
поводу санкций Евросоюза в 
отношении России, которые 
россияне, судя по отзывам, 
посчитали пустыми угроза-
ми, не вызывающими осно-
ваний для беспокойства.

Напомним, что 16 марта 
в автономной Республике 
Крым прошел референдум 
по поводу дальнейшей судь-
бы полуострова, по итогам 
которого за воссоединение 
с РФ проголосовали 96,77% 
принявших участие в рефе-
рендуме жителей Крыма. Ев-
росоюз выступил с резкой 
критикой позиции России 
по данному вопросу, кото-
рая поддержала волеизъяв-
ление крымчан.

Оренбург - не единствен-
ный город, который радост-
но встречает вхождение 
Крыма в состав нашей стра-
ны. Аналогичные митинги в 
этот день прошли практиче-
ски по всей России.

владимир Фролов 
провел открытый урок 
о работе областного 
парламента

волейбольный турнир -  
к 20-летию областного 
парламента

оренбуржцы поддержали 
воссоединение Крыма с россией 
многочисленным митингом

оренбуржцы выразили солидарность  
с русскоязычным народом Украины



Страховые компании готовы 
зарабатывать на всем, не гнуша-
ясь незаконных манипуляций. в 
том числе это касается страхова-
ния транспортных средств. Без 
страхового полиса автомоби-
лю закрыт доступ на дорогу. ну 
а прибыль страховых компаний 
за последнее время увеличилась 
почти вчетверо.

Автовладельцы более десяти лет 
назад приняли бремя обязатель-
ного автострахования. И вроде бы 
система заработала, но сбои с каж-
дым годом все масштабнее. Срыв 
сроков, неполные выплаты, посто-
янные переезды офисов страхов-

щиков, игнорирование безаварий-
ного периода… С прошлого года 
добавилась еще одна проблема – 
без объяснения причин стоимость 
ОСАГО выросла сразу в три раза, а 
то и больше. В итоге вместо сред-
них 1500 рублей страховка теперь 
обойдется в 5000 и больше.

Купить заветный полис в по-
следнее время оказалось весьма 
проблематично. Полис водителю, 
конечно, продадут, но с дополни-
тельными «опциями» в виде еще 
одной или двух страховок (жизни и 
имущества). А если человек отказы-
вается оплачивать навязываемые 
услуги, то у страховщиков неожи-

данно заканчиваются бланки.
Проблема даже не в завышенных 

искусственно ценах на автострахо-
вание, наблюдаемое в большинстве 
регионов страны. Хотя этот факт 
больно бьет по карману среднеста-
тистического жителя. Страшно дру-
гое. Когда автолюбитель попадает 
в аварию, максимальная выплата 
по страховке едва ли достигает 50-
70% от необходимой для ремонта 
суммы. Причем все это сопряже-
но с длительной бюрократической 
процедурой, истерзанными нерва-
ми и дополнительными затратами. 
В итоге ни машины, ни денег. Так за-
чем нам нужна обязательная стра-
ховка от всего, которая даже себя 
покрыть не может?

Понятно, что и власти заинтере-
сованы в скорейшем разрешении 
данной проблемы, но и мы, рядо-
вые граждане, не должны оставать-
ся в стороне.

Пути решения проблемы в на-
стоящее время следующие: поиск 
другой фирмы-страховщика, забла-
говременный сбор информации о 
всех страховых компаниях на рын-
ке услуг города и области. В случае 
отказа выдать полис ОСАГО каж-
дый гражданин может обратиться в  
Роспотребнадзор, суд, прокуратуру 
либо в Управление антимонополь-
ной службы.

Виктория Юлдашева
источник: http://ria56.ru
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КроССворД

По ГоризонтаЛи:  3. Военнослужащий, протирающий штаны. 7. «Эк-
ватор» рабочей недели. 8. Птаха с зимним именем. 9. Тройная мера для 
вранья. 11. Тетеревиная серенада. 14. Горечь на дне души. 18. Домашняя 
«зачистка». 19. Судорожный кусочек плача. 21. Переведите с бюрократиче-
ского языка: «Информация, неадекватно отражающая факты». 22. Не впол-
не почетный эскорт. 25. «Бриллиантовый венок». 26. «Остекленевшая» жи-
вопись. 27. Посиневшая малина. 28. Магазинный чекист.

По вертиКаЛи:  1. Зоолог-сказочник, «скрестивший» пони с верблю-
дом. 2. «Если человек ..., то это надолго!». 4. Плохой плясун, которому ме-
шает часть тела. 5. Совсем спокойный город. 6. Чашечно-тарелочная «се-
мья». 10. Место под Москвой, нашедшее свое место в истории Франции. 
12. Перестрелочный фильм. 13. Зеленая газировка. 15. Человек в изно-
шенной одежде, в лохмотьях. 16. Задачка по выведению икса на чистую 
воду. 17. «Двойня» от судоверфи. 20. То, на что должна позвонить девочка-
тинейджер (песен.). 23. Ее лучше проглотить, чем из-за нее воду возить. 24. 
От него может заболеть и человек, и компьютер.

По ГоризонтаЛи:  3. Штабист. 7. Среда. 8. Снегирь. 9. Короб. 11. Токо-
вание. 14. Осадок. 18. Уборка. 19. Всхлип. 21. Неправда. 22. Конвой. 25. Диа-
дема. 26. Витраж. 27. Ежевика. 28. Кассир.

По вертиКаЛи:  1. Ершов. 2. Идиот. 4. Танцор. 5. Багдад. 6. Сервиз. 10. 
Бородино. 12. Боевик. 13. Тархун. 15. Оборванец. 16. Уравнение. 17. Катама-
ран. 20. Пейджер. 23. Обида. 24. Вирус.

ответы на КроССворД

Идея платить чиновникам не 
по бюджетной сетке, а за конкрет-
ные результаты труда, похороне-
на. Законопроект об этом, кото-
рый третий год болтается в Думе, 
«практически умер», заявил «КП» 
высокопоставленный сотрудник 
одного из министерств. Причем 
законопроект был куда как скром-
ным: предполагалось перевести на 
новую систему лишь «некоторые 
категории госслужащих». Но даже в 
таком виде он показался едва ли не 
сокрушающим основы: как же так, 
нам будут платить не за то, что мы 
просто есть на земле, такие умные 
и красивые, а за достижения какие-
то? Да где их взять, эти достижения? 
Так, глядишь, и по миру пойдем.

Для «убийства» законопроек-
та нашлось, конечно, формальное 
основание: в нем якобы много не-
доработок и косяков, рассказал 
источник. Но будут не исправлять 
косяки, а просто отказываться от 
самой идеи.

Мысль - а почему бы не спраши-
вать с бюрократов по труду, при-
шла в голову тогдашнему министру 

экономического развития и торгов-
ли Герману Грефу еще в начале ну-
левых годов. Он принялся разраба-
тывать показатели эффективности: 
если чиновник быстро подписыва-
ет бумагу, он эффективный, а нет - 
так и нет. Но даже в таком прими-
тивном виде эти административные 
регламенты не прижились.

Потом идея модифицировалась: 
дескать надо ставить перед мини-
стерствами и ведомствами какие-
то цели. Если они их не достигают, 
денег не получают. Если достига-
ют - наоборот, причем каким спо-
собом достигают, каким количе-
ством людей, неважно. Если, мол, 
такой-то департамент в состоянии 
справиться с задачей двумя людь-
ми, пусть остальных уволят, а эти 
двое весь фонд оплаты труда по-
лучат и поделят. Но и этого не слу-
чилось, число чиновников все 
множится, постановления прави-
тельства и даже поручения прези-
дента сплошь и рядом не исполня-
ются. И хоть бы хны.

Источник: http://www.orenday.ru

Госдума в очередной раз отклонила очередное 
предложение сделать существующий КоАП РФ более 
справедливым по отношению к попавшему в аварию 
автомобилисту.

Депутаты Ярослав Нилов, Игорь Лебедев и Андрей 
Свинцов предлагали коллегам внести изменения в ста-
тью 12.2 КоАП. Она карает водителя, поместившего но-
мерной знак на автомобиль в не предусмотренном для 
этого месте, лишением водительского удостоверения, 
а также штрафом в 5000 рублей.

Предложение Нилова со товарищи заключалось в 
смягчении этого наказания и предполагало прирав-
нивание езду с номерным знаком на непредусмот-
ренном для него месте к управлению автомобилем с 
нечитаемыми номерами. За последнее часть 1 статьи  
12.2 КоАП предполагает штраф в размере 500 рублей.

Депутаты мотивировали свое предложение тем, что 
лишение прав и 5000 рублей штрафа - слишком суро-
вое наказание для человека, машина которого попала 
в аварию, где у нее, например, оторвало напрочь бам-
пер. То есть место для крепления госномера в прин-
ципе отсутствует по не зависящим от водителя обсто-
ятельствам.

И если он будучи законопослушным водителем 
установит ГРЗ где-то еще (например, под лобовым сте-
клом) и поедет к месту ремонта или стоянки, первый 
же встречный инспектор с удовольствием превратит 
бедолагу еще и в «лишенца». Или, что более вероятно, 
с удовольствием обсудит размер мзды за «незамеча-
ние» столь общественно опасного нарушения, как езда 
с госномером на месте, не установленном законом.

Однако комитет по госстроительству устами «недо-
защитника» прав автомобилистов депутата Вячеслава 
Лысакова рекомендовал Госдуме отклонить законо-
проект. «Наша жизнь не состоит из чрезвычайных про-

исшествий», - заявил Лысаков.
А правительство отозвалось на законопроект в том 

духе, что «установка государственных регистрацион-
ных знаков на не предусмотренных для этого местах 
имеет большую общественную опасность, чем нару-
шение других требований в данной сфере».

Характерно, что до того как по всей стране в мас-
совом порядке начали устанавливать камеры авто-
матической фиксации нарушений ПДД, чиновники и 
депутаты даже не заикались об «общественной опас-
ности» монтажа госномера на авто на нестандартном 
месте. То есть все как обычно: власть в первую оче-
редь волнуют не повседневные проблемы людей на 
дорогах и способы их решения. Отнюдь! Главное - не 
дай бог допустить даже вероятность того, что автома-
тические камеры меньшее количество людишек штра-
фами «обилетят»!

Источник: http://www.avtovzglyad.ru

Потерял номерной знак?  
отдай права!

Чиновники отказались перейти  
на оплату за реальный результат
и По-ПрежнемУ БУДУт ПоЛУЧать  
ПроСто за то, Что они еСть

ГоСДУма не отмениЛа Лишение Прав  
за неПравиЛьно виСЯщий ГоСномер

оренбуржье в страховой ловушке

УВЕДОМЛЕнИЕ
Редакция ПИ «Справедливая газета в Оренбуржье» в соответствии с ч. 6 ст. 50 ФЗ  

от 12.06.2002 г. № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие 
в референдуме граждан Российской Федерации» уведомляет о готовности предоставлять 
печатную площадь кандидатам на досрочных выборах депутатов Совета депутатов  
муниципального образования «Илекский район Оренбургской области»  четвертого созыва 
и досрочных выборах главы муниципального образования «Мухрановский сельсовет Илек-
ского района Оренбургской области», которые состоятся 15 июня 2014 года.

Агитационные материалы будут публиковаться на платной основе - 2 рубля за 1 кв. см.

Главный редактор печатного издания «Справедливая газета в Оренбуржье» 
Е.А. Попов


